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１. 会長挨拶 

日が落ちるのも早くなり、本格的な冬が近づいてきました。 

２学期には多くの学校行事やＰＴＡ活動が行われました。先生方や保護者の皆様のあたたかい見守りの下で、子ども

たちは充実した時間を過ごし、大きく成長してくれたと思います。 

先日、各部の部長より、活動内容のまとめをいただきました。その資料と、昨年度にまとめてもらった選考基準の改定

案を元に、本部役員にて選考基準や活動内容の見直し案を作成しております。誰もが参加しやすい組織となるよう、皆さ

まからも多くの意見をお聞かせ頂きたいと考えておりますので、ご協力お願いいたします。 

 

２. 学校より 

《校長先生》 

 本校や周辺の紅葉がとても美しいです。特に本校前のイチョウ並木が校歌の一節にあるとおりとても見事です。 

 さて、先月「富岡フェスティバル」が開催されました。どの学年も学習したことをわかりやすく発表していました。子どもた

ちの表現する力が伸びてきました。多数の方にご来場いただきありがとうございました。 

 ところで、SNSに関して子どもたちが巻き込まれるトラブルが相次いでいます。SNSの正しい使い方はもちろんですが、

背景にある望ましい人間関係のあり方についても、私たち大人はより気を配る必要があると思います。 

《教頭先生》 

 まもなく、2学期が終わりますが、学習や環境整備でたくさんのご支援をいただきました。また、学年PTA活動は授業時

間を1時間として実施するということを推進していただきました。ご協力、ありがとうございました。 

 さて、今学期は大雨による被害が県下においても甚大で、本校としても下校時に留め置く、という対応をしたこともあり

ました。12月2日月曜日の大雨も空を見ながらの対応でした。歩道では側溝にたまる枯葉を取り除く作業をしてくださった

方もいらしてありがたかったです。子どもたちに事故や怪我がなく、ほっとしたところです。今後とも児童の安全を第一に

考え、対応していきます。 

 夕方は16:30に帰宅を促す放送が流れます。公園で保護者の方が一緒でも死角が生まれたり、足元が見えづらくて、け

がをしたりと様々な心配もあります。冬場は16:30を守るよう、ご協力をお願い致します。 

 学校教育活動に関するアンケートのご協力、ありがとうございました。とりまとめをし、3学期・来年度に生かせるように

していきたいと思います。 
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3. 専門部会より 

《校外部》 

いつも、街頭指導にご協力いただきましてありがとうございます。 

校外部よりお願いです。お手伝いしてくれている地域の方々が、

年々減ってきています。車の事故のニュースもたびたび目にいたしま

す。 

子どもたちの安全を守るため、当番で名前が書いてある日は、街頭

指導を引き続きご協力いただけるよう、よろしくお願いいたします。 

 

《選考部》 

 次年度本部役員、地域協力委員無事内定者が決定致しました。ご協力頂きましてありがとうございました。 

 

4. 通年活動より 

《ベルマークを集める会》 

年末～年始にかけ、ご家庭での大掃除で見つけたベルマーク、また年賀状印刷で使用した純正インクカートリッジが 

ありましたら、是非昇降口ベルくんまで届けてください。 

ベルマークは 1 枚ずつ集める地道な作業ですが、皆様のお蔭でベルマーク預金が 12/2 現在、合計 38,049 円に増え

ました。学校と相談し、今期はラグビーボールを購入予定です。問い合わせしたところ、今ラクビーが大人気ということも

あり入荷は 2020 年 1 月に入ってからとのことでした。到着したらまたお知らせいたします。 

ベルマークは、集めて預金が溜まったら学校で使いたいものを注文するのですが、その時の注文金額の 10％が国内

や外国で困っている子どもたちのためにベルマーク教育助成財団を通して寄付されます。活動も無理のない範囲で行っ

ていて、1 学期中 2 回ほどの活動です。ご興味のある方はお気軽に 6-1 鈴木までお声がけください。 

3 学期も引き続きご協力をお願いいたします！ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


